

La Havane se verra remettre le 7 juin le titre de Ville Merveille du Monde



La Havane, 18 mai, (RHC).- La Havane se verra remettre, le 7 juin, le titre officiel de «Ville Merveille du Monde» que décerne la Fondation New 7 Wonders, créée en 1999 en Suisse.

Cette distinction a été décernée, le 7 décembre 2014 à La Havane, au terme du troisième concours organisé par la New 7 Wonders. Auparavant cette fondation avait choisi, à l'aide de sondages réalisés dans le monde entier, les 7 merveilles du monde moderne et les 7 merveilles de la nature.

Bernard Weber, président de la Fondation, a déclaré que La Havane a été choisie parce qu'elle représente «la diversité globale de la société urbaine». 1 200 villes avaient aspiré à cette distinction que La Havane partage maintenant avec La Paz, Beyrouth, Doha, Durban, Kuala Lumpur et Vigan.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/economia/93857-la-havane-se-verra-remettre-le-7-juin-le-titre-de-ville-merveille-du-monde>



Radio Habana Cuba